

### Neuer Grill für Behinderten-Wohnheim



**Plattling.** Den Betrag von 1500 Euro, der von der Raiffeisenbank Plattling im vergangenen Jahr an das Behinderten-Wohnheim der Lebenshilfe an der Wiserstraße gespendet wurde, konnte nach Angaben von Stadträtin und Behindertenbeauftragten **Kornelia Klingbeil-Knodel** (5.v.r.) idealer Weise in zwei Spenden aufgeteilt werden. So hatten die Heimbewohner letztes Jahr viel Spaß bei einem Ausflug mit dem Bus nach Passau, der eine zweistündige Fahrt mit dem Kristallschiff auf der Donau beinhaltet. Am Donnerstag konnten sich die Bewohner über eine weitere Spende freuen, die von der Stadträtin und Schalterleiter **Andreas Gitter** (r.) von der Raiffeisenbank übergeben wurde. Ein riesengroßer, mit Gas betriebener Weber-Grill wird nun den alten, gemauerten Grill, der schon seit längerem defekt ist, ersetzen. Viel Freude sah man bei der Spendenübergabe in den Gesichtern der Bewohner, die sich schon auf den ersten Grillabend mit dem „tollen Teil“, wie einer der Anwesenden bemerkte, freuen. Auch beim schon legendären Sommerfest im Juli in der weitläufigen Gartenanlage des Heims, wird der robuste Grill zum Einsatz kommen, sagte Heimleiterin **Franziska Geier** (l.)

für die Feuerwehrler einige Aufgaben vorbereitet, um festzustellen zu können, ob er für das Amt als Schirmherr zur Verfügung stehen könne.

Als erste Aufgabe mussten fünf Pielweichser hüpfend ein gefülltes Tablett 15 Meter weit bringen, ohne etwas zu verschütten, was

bernd Sibler einige Fragen zur bayerischen Landespolitik vorbereitet, um sich vom Allgemeinwissen der Bittsteller zu überzeugen. In Teamarbeit konnten alle Fragen recht sicher beantwortet werden. Lediglich bei der Frage nach dem Datum der letzten Landtagswahl waren einige ratlose Gesichter zu sehen.

Die Aufgabe war es, einen Luftballon aufzublasen, diesen jedoch nur einmal zu berühren. Was sich leicht anhörte, war beim Anblick des Luftballons jedoch etwas schwerer als gedacht. Der Wissenschaftsminister hatte einen Ballon mit zwei Öffnungen mitgebracht, der nur von zwei Feuer-

wehrrer ausgeblasen und der Minister zeigt sich nach etwas erröteten Köpfen durchaus zufrieden.

So ließ sich Bernd Sibler schlussendlich erweichen und sagte gerne zu, das Amt als Schirmherr beim 125-jährigen Gründungsfest vom Freitag, 12. Juli bis Sonntag, 14. Juli, zu übernehmen.

## Plattling soll aufblühen

Aktion der Freien Wähler: Kostenlose Samentütchen in den Geschäften

**Plattling.** „Plattling blüht auf“, so lautet der Slogan, den die Mitglieder der Freien Wähler auf kleinen braunen Tütchen präsentieren. In den Samenpackchen ist die mehrjährige Saatgutmischung für Blühflächen „Veitschöchheimer Bienenweide“, ausreichend für etwa fünf Quadratmeter Ansaatfläche, die von der Bayerischen Landesanstalt für Wein- und Gartenbau (LWG) zusammengestellt wurde.

Nicht erst seit dem erfolgreichen Volksbegehren für mehr Ar-



„Plattling blüht auf“ auch die Bürger der Stadt mit ins Boot holen und zeigen, dass jeder in seinem heimatischen Umfeld mit wenigen Handgriffen einen aktiven Beitrag zur Verbesserung der Lebensbedingungen für Flora und Fauna leisten könne.

Durch die speziell ausgewählten blühfreudigen einjährigen Sommergeranien, zweijährigen Wild- und Kulturpflanzen und langlebigen Stauden ist eine bis zu fünfjährige Lebensdauer der angesäten Blühfläche gewährleis-